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会長挨拶

こんにちは。本日はシーブリーズさんでの昼の移動

例会になります。皆様には年末のお忙しい中を大勢

の会員皆様にご出席頂きましてありがとうございま

す。

本日のお客様は、山武市観光協会会長秋葉修様、並

びに副会長の浪川朝博様です。ようこそお越しいた

だきありがとうございます。又、多大なるご奉仕を

いただきありがとうございました。後ほどご挨拶を

お願い致します。

午前中は東日本大地震による津波にあった地域の皆

様と山武市観光協会、山武市桜の会の皆様とクラブ

会員が合同での桜の木の植樹を行いました。

これは東日本大震災復興支援事業、並びにロータ

リーの社会奉仕活動の一環として、蓮沼海浜公園に

200本の河津桜の木を植樹しました。被災地の皆様

が桜の季節にきれいな桜が咲くことにより、元気を

取り戻していただくことを願い、また津波があった

ことを忘れないためにも心を込めて植樹いたしまし

た。

本日は関係者、会員皆様には寒い中をご協力いただ

きまして心からお礼申し上げます。

将来、桜が満開に咲くことを楽しみに致しまして挨

拶とさせていただきます。

12月の結婚記念祝

行木英夫会員（12/24）と小林定雄会長

例会報告（平成23年12月8日）

桜の植樹（蓮沼海浜公園）

 9：30　ホテルサンマリーノ前駐車場集合

10：00　写真撮影

　　　　作業開始

移動例会（シーブリーズ）

12：00

　点鐘　　　　　　　　　　　　　　小林会長

　ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ斉唱「奉仕の理想」

　ご来訪者紹介

　　さんむ市観光協会会長　秋葉　修様

　　　　　　　　　副会長　浪川朝博様

　会長挨拶・会務報告　　　　　　  小林会長

　幹事報告　　　　　　　　　　　　伊藤幹事

　委員会報告

　ご挨拶　　　　山武市観光協会会長　秋葉様

　ニコニコボックス

　出席報告　　　　　　　　　　　　出席委員

　点鐘　　　　　　　　　　　　　　小林会長

桜の植樹と移動例会

◇ 新世代委員会

　　　　　　　　　　常任委員長　　渡辺孝文会員

今度の日曜日に横芝中学校にて剣道大会があります。

委員会報告



　　　　　　　　山武市観光協会会長　秋葉　修様

本日はお寒い中、本当にありがとうございました。

私とここにおります浪川副会長は、ともに蓮沼の出

身でございます。

山武市となりまして６年目となり、私が山武市観光

協会々長となってちょうど４年目を迎えておりま

す。

ご存知のとおり、蓮沼というところは産業らしい産

業もなく、小さな自治体の中で事業を創業してきた

わけであります。

時の村長も、『観光と言うものは外貨を稼がなけれ

ばならないものだ

とにかくコップの中で回していてもしょうがない、

他地域から人を呼んでこない事にはこの地域は生き

残れない』・・・と申しておりました。

私共、山武市となったわけですが、市全体と言いま

すと、基幹産業は「農業」となります。

その中にあって、私共もなかなか厳しい状況ではあ

りますが、地域の中で観光産業として頑張って行こ

うと思っております。

青い海と白い砂浜、緑濃き松林、その背後地に河津

桜と海浜公園。

山武市観光協会

クラブジャンバーを着用し、横芝中学校正門前に

８：３０に集合してください。できるだけ参加をお

願い致します。

◇ 奉仕プロジェクト委員会

　　　　　　　　環境保全担当　　秋葉講一会員

今年もサケの稚魚の里親を募集します。19日締切

で、皆さんに後でＦＡＸ致しますので事務局へ返信

をお願い致します。１月初めに卵を皆さんに渡し

て、３月上旬に放流予定です。よろしくお願い致し

ます。

　　　副会長 浪川朝博様（左）　/　　会長 秋葉修様

昼
食
は
シ
ー
ブ
リ
ー
ズ
の

　
　

バ
ー
ベ
キ
ュ
ー

自然と、癒される美しい景観も、山武市の貴重な観

光資源と捉え、観光協会として桜の植樹を２年続け

てやってまいりました。

しかしながら、松食い虫による被害木の増加と、先

の震災による津波でこの海岸地域には甚大な被害を

被りました。

また、今年度は県からの補助金も途絶え、協会とし

ても植樹を断念せざるを得ない状況でした。

そんな中、成田空港南ロータリークラブ様からの苗

木寄贈のお申し出を頂き、また寒い中での作業にも

ご協力を頂き、本日こうして植樹が出来ました事に

改めて御礼申し上げる次第です。

私どもといたしましても、この桜を大切に育て、花

を咲かせる光景が楽しみとなりました。

終わりに　成田空港南ロータリークラブ様の益々の

ご発展と、会員皆様方のご健勝とご活躍を祈念いた

します。



菅井直秀君・冨一美君・小林定雄君・伊藤元雄君

河野和夫君・渡辺孝文君・花澤昇一君

  　…さくらの植樹ご苦労様でした

齋藤逸朗君

　　…バーベキューごちそう様でした

土屋俊夫君

　　…食文化研究会参加ありがとうございました

鈴木恭一君

　　…おにぎり会欠席し残念でした

内田裕雄君

　　…おにぎり会多数参加ありがとうございました

行木英夫君

　　…結婚記念祝いありがとうございました

ニコニコボックス

本日計 　 37,000円

累　計   435,000円

例会日 会員数 出席

12月8日 41 41

MU ％

0 100.0

☆ 欠席をしたらメークアップをしましょう ★

出席報告

小川佐内君

　　…シーブリーズのご利用ありがとうございます

　　　孫（男の子）が生れました

倉石昌治君

　　…寒さが本格的になってきました

さんむ市観光協会様より

2011/12/08 東日本大震災復興支援桜祈念植樹　　蓮沼海浜公園



　

師走のご多忙中、ご参加いただきありがとうございました。

おかげさまで楽しく、一方で緊張感もあるコンペの終了をみました。

就いては成績をご報告致します。

 ｺﾞﾙﾌ同好おにぎり会会長   内田　裕雄

会計   向後　雅生

  優　勝          越川博光

　準優勝　        向後雅生

　３  位　        越川　忠

　５  位（ﾄﾋﾞ賞)　森川　忠

　７  位（ﾗｯｷｰ7)　古西弘和

　10  位（ﾄﾋﾞ賞)　土屋俊夫

　ﾌﾞｰﾋﾞｰ賞　　　　川島　宭

　ﾍﾞ ｽ ｸﾞ ﾛ   　　向後雅生

　ﾆ ｱ ﾋﾟ ﾝ    　　土屋俊夫（№5）

　　　　　　　　　越川　忠（№17）

  ﾄﾞ ﾗ ｺ ﾝ    　　越川　忠（№6)

　　　　　　　　　向後雅生（№15）

　　　　　　　　 成田空港南ロータリークラブ会長　　小林　定雄

みなさんおはようございます。私は成田空港南ロータリークラ

ブ会長の小林です。ロータリークラブは、主に地域に密着した

社会奉仕活動を行っている団体です。現在41名の仲間が一緒に

奉仕活動を行っています。みなさん、本日の大会で日頃の練習

の成果を十分発揮し、元気良く最後まであきらめないで頑張っ

てください。

参加選手数　443名

小学生の部（25チーム）

  優　勝　　茂原武道館

　準優勝　  高神剣道教室

　第三位    新風館横芝フタバ

　第三位　　野栄剣道スポーツ少年団

中学生男子の部（28チーム）

  優　勝　　蘇我中学校

　準優勝　  野栄中学校

　第三位　　横浜中学校

　第三位　　大網中学校

中学生女子の部（38チーム）

  優　勝　　大網中学校Ａ

　準優勝　  富里中学校Ａ

　第三位　　成田西中学校Ａ

　第三位　　花園中学校Ａ

2011/12/11 第６回横芝光町青少年剣道大会 会場：横芝中学校体育館

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　協賛：成田空港南ロータリークラブ


